



水球の日本選手権に出場するブルボンK乙男女の壮行会=2日、市内西本町3の「まちから」

# 日本選手権 飛躍誓う

6日に横浜市で開幕する水球の第101回日本選手権大会に出場するブルボンウォーターポロクラブ柏崎(フルボンKC)男女チームを激励しよう!と市内西本町3丁目会館が2日、市内西本町3丁目の「かしわざき市民活動センターまちから」で行われた。男子は7年ぶりの王座

奪還、女子は9年ぶりのメダル獲得に向け、活躍を誓つた。

ラブ柏崎が主催。約20人が参加した。クラブを運営する企業や個人らでつくるサポートーズクラブ会の小出畠・柏崎信用金理事長は「男子も女子も勝派出が期待される。熱戦を見せてくれるはまだ」と激励。樅井市長も「女性にも優勝を目指してほしい」と熱いエールを送った。

ンス力をチームとして  
戻つてくる」と強調。  
の梅村香澄(寺内)は  
に選手が加入し、子  
勢いはある。最低で  
決勝に進出し、メダル  
を目標して戦う」と書  
んだ。  
席上、第四北越銀行  
球を通じた地域活性化  
援るために私費を募  
る市内5社と連名で

3時半。  
来場者は必ず会場に到着する。  
バルーン券を配布する。  
初日はブルボンKIZが客  
を消した場合は2日目に  
降PVは行わない。問い合わせ  
はせば西室(電話41-400  
20)。

P.V

6月8日開催  
市役所とまちから

された。女子は2018年以来となる王座返り咲き見据える。堀畠悠介選手が五輪経験者を中心充実した戦力だ。女子は昨年、女優の轟たつた小出未菜選手が引退した穴を埋めようと、新たに日本代表経験者である社会人3選手が加入。まずは初戦突破し、A級進出を狙う。

PVで声援を  
6~8日開催  
市役所じまちから

# 第三章　シスコの歴史

## 少子化時代の 地方大の役割

新潟県大副学長

25日に懇親会

制への移行に関する教育改革の背景と成果をはじめ、現代の若者の行動様式に対応した教育手法や課題解決力を育む授業の取り組みなどを紹介する。さらに

地域貢献の具体例も交え、地方大学が果たすべき役割や社会的意義について考える。参加無料。申し込み不要。問い合わせは同大研究活動支援委員会（電話22・84225）。

新潟県大で25日午後3時～4時半、同大202教室

で研究部会「少子化時代に地方小規模大学の生きる道」が開かれる。

当団は、住民履行副学長が本年度導入した「コース

水球日本選手権



# ブルボンKZ男子準V 女子4位 地元からPVで声援

水球の第101回日本選

手権大会が8日までの3日間、横浜国際プールで行われた。7年ぶりの王座奪

を狙った男子のブルボン

オーラーポロクラブ柏崎

(ブルボンKZ)は決勝で

日本代表を多く擁するIK

A・Kingfisher

74と対戦。9ー17で敗れ、

2年連続の準優勝だった。

女子は3位決定戦で力及ば

ず、9年ぶりのメダル獲得

には届かなかった。地元で

はパブリックビューイング

(PV)があり、選手らへ

声援を送った。

ブルボンKZ男子は1回

戦で専修大、準決勝で日本

体育大を破って、柏崎開港

だつた昨年に続き2年連続

で決勝に進出。決勝のキン

グフィッシャー戦では、第

1P(ヒリオド)から相手

の早いバス回しに苦戦し、

リードを広げられる展開に

一

水球日本選手権の男子決

勝でブルボンKZを応援

したパブリックビューイング

で、まちから

【男子】1回戦・ブルボン

KZ16ー9専修大▽準決

勝・ブルボンKZ19ー14

体大▽決勝・キンギングフィッ

シャー17ー9ブルボンKZ

▽KZ19ー17相模ヶ丘準決

勝・NSSSUクラブ19ー15

Uクラブと対戦。第2戸以

ても敗れた稻沢会に逆転勝

ちし、5年ぶりに4強に進

出した。準決勝ではNSSS

Uクラブと対戦。第

雨天空き伝統えんま市

が並び、総合的な新しい  
課題（えんさく）である  
前半の開拓から  
者たちが活動した。上野市  
あたりさん（48）は「  
抱きなん？」とえんさん  
わせで東京車両工業  
は設立してから  
機器出走のは昔ない  
し」。小学校の真

性をもつて売上高の伸びを示す。この結果、販売額は年々増加の一途を辿る。しかし、この伸び率は、前年比で見ると、毎年減少傾向にある。これは、顧客層が高齢化したことによるものと見られる。また、販売構造を見ると、高価格帯の商品が最も多く販売されている。これは、高齢層が主な購買者であるためである。



「市内東本町2」  
14日から始まつた南雲の風物詩「えんま市」。今年は雨のスタートとなつた!!  
原・市内東本町2(左)今年の露店数は例年より840店!! 露店は賑やか!! 一方で、金魚ペレ・横木・園遊車・おみやげ屋なども人気!! 「一方通行」アーティストの流れの市だ! お祭りだ! 今回から吉野新橋駅前まで本町通りへ大変移動!!

14日から毎週木曜日午後1時半～午後2時半

本町の通路は、大正時代に開通した「新御堂筋」(現在の御堂筋)と並んで、今から約一百年が経つ。内環線は飲食店、2007年(第1回)、金融機関、2008年(第2回)、木造、園芸等、「古都の香りを」「一方通行」へと、この流れの都市化を目指した。今回から西日本通りが本町の通路へ一大光景へ変貌



instagram



柏崎地域振興局

新潟産業大学には学生広報チームという組織がある。同チームは部活動・サークル、ゼミナールの紹介や学内外で行われる本学が参加するイベントを取り組み、「地域の魅力を再発見、発信力強化事業」に参加した。同事業は地域のひとや取り組みを紹介し、「地域の魅力を再発見する」として、訪問者を増やすことを目的としている。今回は若者の新鮮な視点をとした若年層向け、SNSで情報発信する取り入れた発信をしたい

中。また、学生広報チームは、柏崎市で創業した酒蔵で、現在製造責任者を務める阿部裕太さんは代目となる。酒類を楽しみながらも庄重的なままで話を聞き、常に挑戦続ける姿勢に学生は取材を通じて刺激を受けた様子。

当日の取材を担当した藤野凜さん（経済経営学科4年）は「伝統を守りつつも、若さと情熱で酒造りに挑戦する姿などとても感動しました。地域に協力したいです」と振り返った。

今回の様子は柏崎地域振興局ホームページ「地域の魅力的な人や取り組みを紹介します」に掲載だ。

（同大学地域連携センター）



【新潟たすぶん】

## 地域に学び 地域をみこす

実践活動ヒート

学生の視点で  
魅 力 発 信

新潟産業大学には学生広報チームという組織がある。同チームは部活動に任命された。

先日、同チームは柏崎地域振興局が行っている「地域の魅力再発見、発信力強化事業」に参加した。同事業は地域のひとや取り組みを紹介し、「地域の魅力を再発見する」として、訪問者を増やすことを目的としている。今回は若者の新鮮な視点をとした若年層向け、SNSで情報発信する取り入れた発信をしたい

とした。どうしてお話をいただいた。

取材にうかがわせていい

ただいたのは市内安田の阿部酒造株式会社。18

04年に柏崎市で創業し

た酒蔵で、現在製造責任

者を務める阿部裕太さん

は代目となる。酒類を

楽しみながらも庄重的

なままで話を聞き、常に

挑戦を続ける姿勢に学生

は取材を通じて刺激を受

けた様子。

当日の取材を担当した

藤野凜さん（経済経営

学科4年）は「伝統を守り

つつも、若さと情熱で酒

造りに挑戦する姿など

とても感動しました。地域

と日本酒文化の未来を

興味ある姿を見て、これ

からそれぞれ発信してい

るので、これからもチエッ

クしていただければ幸い

だ。

## 社会教育士養成へ

10月から実践ネット「マナガラ」

新潟産大（梅比良眞史等  
の大学Naonobu）は、  
地域の課題に向き合い、  
解決・魅力化へと導く専門  
家を育成する「社会教育士

事・社会教育士講習」を10  
月に開講する。講義・演習

と併せてオンラインで  
行い、学生・社会人を問わ  
ず受講できる。申し込みは  
7月31日まで。

この講習は、社会教育法  
および文部科学省の講習等  
規程に基づいて実施され、  
複雑な地域課題に地元と協  
働して取り組む実践力の養  
成を目標とする。定員は50人。  
修了者は「社会教育士」の  
ほか、同大独自の「地域共  
創ファンダクター」修了証も  
発行される。

期間は10月1日から来年  
3月31までの半年間。開  
講会場は「市立柏崎図書館」

「市立柏崎市立図書館」「社会  
tsushin@ada.n.su.ac.jp」。

教育経験者」「社会教育演  
説」（各50時間・2単位）。  
講義はオンライン配信で  
講義料は12万円（2週間の場  
合は6万円）。

受講資格は、大学や公  
立以上の教職員、教育職員  
免許取得者、または社会教  
育関連の職務経験者など。  
修得済み科目がある場合は、  
単位認定（科目代謝）  
也可能だ。申し込みは、専  
用フォームへの入力が必要。  
書類の郵送の四方が必要。  
書類審査を経て、8月下旬  
に受講可否が通知される。  
問い合わせ・書類送付先是  
同大連携教育部事務室（〒  
945-1100007 市内經  
井川4730、電話24・8  
724・メールsandai-  
tsushin@ada.n.su.ac.jp）。

## ●●●ア・ラ・カルト

(210)

2024年夏以降の米の価格高騰問題は、今年になって政府が備蓄米の放出など対策をとっているにもかかわらず、大きな改善には至っていない。ただし、米価高騰についても、今までの米の生産を継続するにはまだ差ないと考えるに至った。そのうち新たな後継者不足問題が長期的な日本の農業市場に横たわっていた。そのため、現状の中、急速な価格高騰が起きたのである。

この原因については、23年の異常気象による米の不作による在庫不足がある。確かに、昨年までの米価では米の生産を継続するにはまだ差ないと考えるに至った。そのため、現状の中、急速な価格高騰が起きたのである。

穀物が本格化してしまったとするもの、インバウンド需要の増加、輸出による投機的な米の流通、さらには消費者の不安心理による買いだめの

## 米の価格高騰について

阿部 雅明

は想定していないが、経済学的に米のような必需品は一般的な商品に比べて、価値変動が非常に大きくなる傾向と想定される。初

は想定していないが、経済学的に米のような必需品は一般的な商品に比べて、価値変動が非常に大きくなる傾向と想定される。初

る。長らく日本の米市場では、超過供給による米の価格暴落を防ぐため、諸外国を含め、主食の農産物は政府によって手厚く保護されているのである。このように農産物がやはり今回の米高騰は政府の対応の失敗といつては、今までが安すぎる。このあたりは、中間流通の不透明性など

は、米のよみがけ書籍に対する影響曲線の傾きはもあり、はっきりとした結論を得るのはむづかしい。このあたりは、米價として、今年6月12日の米穀の輸出規制する政令が公布された。23日から施行され、これに違反した場合、拘

禁用もしくは100万円以下の罰金が課される。これまでの農産物市場の取引自由化の流れから、小さな一步ではあるが、政府が対応を変化させたことは評価できる。

農産物は典型的な国の安全保障上も絶対に守らなければならぬ分野である。政府の対応についても、今後も我々国民が厳しく監視し、安定的供給の後押しをしていく姿勢が重要である。

(教諭)

ニ毎月1回掲載=

オンライン交流  
相互理解深める

今年3月には研修旅行で韓国を訪問した。この時に、韓国の代表的な花や服食べ物など、産廃側からは「日本の都道府県の数は」井邑の教員が現地ガイドを

務めたことをきっかけに、  
韓国2校目のオンライン交  
流が実現した。

校がそれぞれ動画で紹介。生徒たちが一人ずつ自己紹介した。続いての日韓文化クイズでは、井園か年・黒野里さんは、「昨年は女子校だったけれど、今年は男子ばかりで盛り上がり方がすごくて、画面でも少し緊張した」。3



各自のタブレットで韓国の中高生とクイズを出し合う  
生徒=産大附属高

ようもうまに交流してみたい  
語った。まだ月がかかる  
3年生の問題講座を数々  
金井林、新潟県大蔵校と  
同席し、画面を通じてお話を  
が時間を使わないから  
盛りがちだつた。連絡帳の  
熱中ぶりを喜んでいた。  
次回は月に1年生を加えて  
えたオンライン交流を実現す  
定。新潟県の河内航洋高教教  
諭は「連絡間隔などを間違  
でしないか、進捗を生かして  
つた。次回は意図的に計算を多  
くしてスムーズに行いたい」と  
話した。